

FCAB informa sobre accidente ocurrido en el sector centro-alto de Antofagasta

Como es de conocimiento público, este jueves 6 de febrero, cerca de las 01:00 horas, en circunstancias que el tren 1706 de FCAB transitaba en sentido de sur a norte, impactó, en la intersección de la Avenida Andrés Sabella con calle Sucre, a una persona que se encontraba en la vía férrea provocando, lamentablemente, su muerte.

A pesar que los operadores del tren advirtieron que había una persona acostada en la vía férrea, y que ante ello tocaron en reiteradas ocasiones el Claxon y activaron de manera inmediata el freno de emergencia, no fue posible evitar el incidente. De inmediato se activaron los protocolos internos, asistiendo personal del FCAB y dando aviso a las autoridades pertinentes.

La Sección de Investigación de Accidentes en el Tránsito (SIAT) de Carabineros acudió al lugar, para efectuar los peritajes correspondientes. También asistieron voluntarios del Cuerpo de Bomberos de Antofagasta, junto con funcionarios del Servicio de Atención Médica de Urgencia (SAMU).

Posteriormente los operadores fueron conducidos al trámite de alcoholemia y toma de declaración correspondiente. De los hechos se dio cuenta a la Fiscalía Local de Antofagasta, quien quedó a cargo de la investigación. En este sentido debemos hacer presente que, como siempre, FCAB está y estará en todo momento a disposición de dicha autoridad a fin de aportar todo cuanto requiera la investigación.

Reiteramos el llamado a la comunidad a respetar las medidas de seguridad, evitar transitar por zonas no habilitadas y respetar la señalización ferroviaria; Parar, mirar y escuchar antes de cruzar la línea del tren, no transitar por las vías y usar siempre los pasos habilitados es fundamental para el autocuidado y evitar accidentes como el de hoy.